

Jam Danramil 0824/14 Panti, Tekan Netralitas TNI Harga Mati

Siswandi - PANTI1.GO.WEB.ID

Nov 16, 2023 - 09:36



JEMBER - Bertempat di aula Makoramil 0824/14 Panti dilaksanakan jam komandan, oleh Danramil Panti Kapten Chb Mulyadi, dihadiri oleh anggota Militer dan Persit Kartika Chandra Kirana (Persit KCK) Ranting 15 Koramil 0824/14 Panti.



Pada kegiatan yang dikemas sekaligus bersamaan dengan pertemuan bulanan Persit KCK tersebut, pada Kamis 16/11/2023 Kapten Chb Mulyadi didampingi Ketua Ranting 15 Persit KCK Ny. Mulyadi dan seluruh anggotanya.

Dihadapan anggota militer dan anggota Ranting Persit KCK, Kapten Chb Mulyadi memberikan beberapa point pengarahan diantaranya, agar anggota melaksanakan tugas dengan baik diwilayah, kegiatan Kewilayahan yang sudah berjalan hendaknya ditingkatkan dalam mendukung tugas satuan, hati-hati diwilayah, hindari hal-hal yang berpotensi menjadi masalah dengan warga, tetap baik-baik dengan warga.



Anggota militer dan Persit KCK hendaknya lebih hati-hati dan bijak dalam bermedia sosial, ingat sekarang tahun politik, jangan sampai dan jangan sekali-kali memposting hal-hal yang melanggar ketentuan, ingat resikonya, tidak hanya pribadi kita namun nama baik institusi TNI, resikonya sangat besar sekali, tolong

jangan sampai terjadi diantara kita.

Kemudian yang paling utama Kapten Chb Mulyadi mengajak semua anggota militer dan Persit KCK, untuk senantiasa mempedomani netralitas TNI dimanapun bertugas dan berada, ingat Atensi Komando Atas sangat keras terhadap hal ini, netralitas TNI harga mati, yang harus kita pedomani bersama. Jelas Danramil 0824/14 Panti tersebut.

Menyikapi kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso mendukung kegiatan yang dilakukan oleh Koramil jajaran, Jam Komandan merupakan sarana pembinaan yang paling efektif, dalam menyampaikan informasi maupun menyampaikan penekanan-penekanan yang benar-benar harus diperhatikan anggota.



Apa yang disampaikan oleh Danramil memang sesuai dengan arahan saya setiap memberikan pengarahan, secara struktural kita wajib mempedomani netralitas TNI, dalam menjalankan tugas-tugas Kewilayahan. Hal ini kita tanamkan kepada anggota untuk diperhatikan dan dilaksanakan, bahwa Netralitas TNI Harga Mati. (Siswandi)